De Arica a Punta Arenas: fotografías de las misas en la fiesta de san Josemaría

Hace 50 años san Josemaría estuvo en Chile y nos dejó un mensaje que buscan hacer vida cientos de personas a lo largo del país. Revisa la galería de fotos de las misas a lo largo de Chile, Viña del Mar y Santiago.

En distintas ciudades a lo largo de Chile se realizaron misas para conmemorar al "santo de lo ordinario", como se conoce a san Josemaría. En el marco de los <u>50 años de su viaje pastoral por Latinoamérica</u>, se recordó su mensaje.

Por su parte, en la homilía de la misa celebrada en Roma por el Prelado del Opus Dei, Mons. Fernando Ocáriz, señaló que "san Josemaría solía repetir que la grandeza del trabajo depende del amor con que se realiza. Un amor que se manifiesta en la atención a los detalles, en el afán de servir a los demás, en la sonrisa ante todas las personas, en la profesionalidad con que desempeñamos nuestras tareas..."

Desde distintas ciudades del país algunos de los que asistieron a la misa en la fiesta de san Josemaría nos enviaron fotografías y videos.

Galería de fotos de las misas celebradas a lo largo de Chile

En **Puerto Montt,** se realizó la entronización de una imagen de san <u>Josemaría</u> con una misa en el Colegio The American School.

Chiguayante, Concepción: reel con momentos de la misa.

Galería de fotos de la misa celebrada en Viña del Mar

El vicario del Opus Dei, padre Álvaro Palacios, presidió la Eucaristía. En ella señaló que "el viaje de San Josemaría en Chile animó a muchas personas y fue muy fecundo. Entusiasmó a buscar la santidad en la vida cotidiana." Agregó que, "el Opus Dei nos entrega un mensaje de esperanza y optimismo en medio de los desafíos de los tiempos actuales". Animó a todos a pedirle a San Josemaría que "nos ayude a redescubrir los tesoros

del Opus Dei para hacer a muchas personas felices".

El coro estuvo a cargo de los alumnos del Colegio Montemar.

Catedral de Santiago

Galería de fotos de la misa celebrada en la Catedral Metropolitana

En la homilía, Mons. Fernando Chomalí, Arzobispo de Santiago, se preguntó "¿Qué sería del mundo sin la Iglesia Católica? Sería más difícil. Sería otro mundo que ni siguiera nos podemos imaginar", señaló. Agregó que "san Josemaría comprende muy bien la importancia de la virtud, un concepto tan olvidado hoy, la importancia del sacrificio, la importancia de la vida plena en Dios, que no se encuentra en uno mismo, sino que se encuentra en la Eucaristía, el centro de la vida cristiana, y en la oración".

Por último destacó que "el Opus Dei se presenta como un puente que nos ilumina para poder vivir pensando en la vida eterna. Es en medio de las cosas más materiales de la Tierra donde debemos santificarnos sirviendo a Dios y a todos los hombres, al hombre concreto y al hombre real. Por eso que es tan importante algo que planteaba que me resulta tremendamente lúcido, cuando dice que la Obra de Dios son sencillamente ciudadanos iguales a los demás que se esfuerzan por vivir con seria responsabilidad hasta las últimas conclusiones su vocación cristiana".

El coro de la misa estuvo a cargo de las alumnas del Colegio Almendral de La Pintana. pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-cl/article/fotos-videos-san-josemaria-misas-chile-2024/</u> (19/11/2025)